

Pharma 5 et l'Association SOS Tuberculose se mobilisent pour lutter contre la tuberculose?

Abderrahim DERRAJI - 2019-03-24 22:37:26 - Vu sur pharmacie.ma

Pour la deuxième année de suite, les laboratoires Pharma 5 s'associent à SOS Tuberculose et maladies respiratoires pour sensibiliser aux réalités de cette pathologie et contribuer à son éradication. Placée sous le thème «Il est temps de vivre dans un monde sans tuberculose», cette initiative a pour objectif de sensibilisation la population et les décideurs sur l'importance du dépistage et de la formation. Les organisateurs ont prévu une marche de sensibilisation à Aïn Diab, une journée de dépistage au profit des artisans à la Chambre d'artisanat de Casablanca et une formation en faveur des professionnels de santé à la Délégation de la santé El Fida – Mers Sultan. «Les données statistiques concernant le nombre de nouveaux cas diagnostiqués chaque année continuent de nous interpeller. Nous restons engagés au quotidien dans la lutte antituberculeuse au Maroc, aux côtés des acteurs sociaux et gouvernementaux. Nous œuvrons sur tous les fronts pour mettre fin à cette maladie, en adoptant une démarche globale d'accompagnement et qui va de la sensibilisation jusqu'à la mise à disposition des traitements recommandés par l'Organisation mondiale de la santé (OMS) en passant par la formation du personnel médical et la recherche», note Myriam Lahlou-Filali, directrice générale du Groupe Pharma5. La tuberculose demeure un problème majeur de santé au Maroc : 30.897 nouveaux cas ont été enregistrés en 2017, soit une incidence notifiée de 88/100.000 habitants. On a également enregistré 3.300 décès, ce qui correspond à une mortalité spécifique de 9,3/100.000/an.